
Sujet : [INTERNET] enquête public extension carriere de dussac
De : christian daguier <christian.daguier@sfr.fr>
Date : 05/04/2023 15:00
Pour : pref-ep2023-lanouaille-dussac@dordogne.gouv.fr

Bonjour.

Je suis Anthony Daguier, gérant des Transports Saint Mar�nois.

Je vous fait part via ce mail de mon avis pour répondre à l'enquête public concernant la carriere de Dussac.

Je suis de ce fait favorable à ce projet.

Ce site me fournit aujourd'hui l'ac�vité nécessaire pour faire travailler 4 salariés en permanence, plus un

occasionnellement. 

De plus je pense que ce site est important pour conserver une ac�vité économique qui, à mon sens, se perd dans nos

ruralité et je pense que se site contribue grandement au main�ent de l'emploi que se soit direct ou indirect de part le

nombre de fournisseurs et clients que ce(e ac�vité implique.

Travaillant depuis maintenant 10 ans avec la carriere de dussac, je constate aussi l'importance qu'ils apportent à la

réduisance des diverses nuisances en me(ant en place,dés que nécessaire, des systèmes pour y parvenir et ainsi

impacter le moins possible les extérieurs du site.

De ce fait, je suis pour ce projet d'extension qui permet de pérenniser l'ac�vité de bons nombres de salariés et

d'entreprises locales.

Daguier Anthony 

Transports Saint Mar�nois 
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